

Kolloquium Slawistische Linguistik
Institut für Slawistik der Humboldt-Universität zu Berlin

Olaf Müller-Reichau
(Universität Leipzig)

Von möglichen und unmöglichen Verben im Russischen

Wann? 09.07.2018, 16.15-17.45 Uhr

Wo? Dorotheenstr. 65, Raum 5.57

Abstract

Das russische Verb zeichnet sich bekanntlich durch eine komplexe Morphologie aus, da verschiedenste Arten von Affixen an das Wurzelmorphem treten können: externe und interne Präfixe, Imperfektivsuffixe, Themavokale etc. In dem Vortrag werde ich zunächst moderne Theorien der Verbstamm- bildung im Russischen vorstellen. Sodann werde ich einen aktuellen Streit- fall aus der Literatur aufgreifen, die problematischen Daten diskutieren und eine Hypothese vorstellen, die diesen Fall eventuell lösen kann.